

ADIOS, MASCARILLA ADIOS.

Desde hace un año, mi vida cambio
tengo un nuevo amigo en mi habitación
no tiene manos, no tiene pies
pero siempre me sigue allí donde este.

Me molesta en fútbol, me molesta en basket
me parece el rollo más grande
No me deja reir no me deja respirar
es un asco que tengo que respetar.

Protege del virus eso si es verdad
pero ya no tengo ganas de llevarla más.
Las hay blancas, azules y rosas
pero todas ellas son horroosas.

Esta mascarilla mi vida cambio
no veo el momento de decirle adios.